Tisonnier FirePoker @) Biol.ite

Pour une gestion facile du feu et du bois

>

Concu pour étre utilisé avec BioLite FirePit
(vendu séparément)

Entrenez votre feu Changer le charbon ou le bois Nettoyer aprés l'utilisation
Le tisonnier FirePoker vous permet Le crochet pour relever ou abaisser les Son cété plat permet de receuillir les
facilement d’entretenir votre feu grilles de votre braséro FirePit pendant cendres et les pousser vers la trappe;
sans vous brdler les doigts que vous l'utilisez vide-cendres
Entretenez votre feu sans risquer de vous Informations techniques
braler les mains. Ce tisonnier comporte MATERIELS POIDS
un bord plat pour vous aider a remuer les Acier inoxydable, 148g

~ . .- L caoutchouc de silicone
bdches ou a recueillir les cendres, ainsi

gu'un crochet pour relever ou abaisser les LONGUEUR
grilles de votre braséro FirePit pendant 24in (61 cm)

que vous l'utilisez.



FirePoker - 1
For Easy Fuel & Fire Management @) BIOLIte

Designed for use with BioLite FirePit
(sold separately)

Tend Your Fire Switch Between Charcoal Or Wood Clean Up After Your Burn
Steel poker helps stoke and Hooked edge raises or lowers fuel rack Collect ash with flat edge and use hooked
rearrange fuel easily seamlessly for cooking or campfire setting edge to open trap door for disposal
This custom FirePoker is designed to aid in optimal Tech Specs
use of the BiolLite FirePit. The curved tip hooks onto MATERIALS WEIGHT
the fuel rack for easy lowering or raising while the St";ig'ess steel, silicone 148g
ruoober
broad flat edge helps stoke fuel and ensure logs
. . i, . LENGTH
are properly placed for ideal airflow. Silicon-dipped ‘
24in (61 cm)

handles keep the tool cool to the touch.
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